

COZAR A COMIENZOS DE SIGLO USOS Y COSTUMBRES

A primeros del Siglo XX, lo único que existía era la Iglesia, la Ermita de la Soledad, Ermita del Cristo y el Cementerio (hoy la pista donde se celebran

bailes en las Fiestas de la localidad). Todo lo mencionado estaba rodeado por tierra de cultivo, ya que a su alrededor no existía edificación alguna.

No existía Ayuntamiento, ni Escuelas, ni había vías de comunicación.

Lo primero que se hizo para bien

del pueblo fue la Carretera de Vva. de Los Infantes a Cózar y la Carretera de Cózar a Torre de Juan Abad (año 1905). Dos años después (1907) se realizó la

Los abuelos Juan Ramón de Nova y Tomasa Garrido Marin, con la nieta Alfonsa. Realizado en 1905

